

Segunda dosis de la intervención sanitaria con Abdala en La Habana



**Consejo de Defensa Provincial insta a redoblar esfuerzos contra la pandemia en La Habana.
Foto: ACN.**

La Habana, 26 may (RHC) A partir de este miércoles, comenzará la aplicación de la segunda dosis a los sujetos involucrados en la intervención sanitaria con el candidato vacunal anti-Covid-19 Abdala, en la capital cubana.

Nilda Roca Menéndez, subdirectora de Salud Pública en la ciudad, confirmó el cronograma sanitario durante la reunión diaria del Consejo de Defensa Provincial.

La doctora también puntualizó que hasta este momento, el 97,7 por ciento de las personas previstas ha recibido la primera dosis del inmunógeno en los municipios Guanabacoa, Regla, San Miguel del Padrón y La Habana del Este.

Como parte del proceso, también se evaluaron las condiciones alcanzadas en los sitios clínicos y vacunatorios de Cotorro, Arroyo Naranjo y Boyeros, los cuales serán los próximos territorios en

incorporarse a la intervención sanitaria, el próximo sábado 29 de mayo.

Asimismo, Luis Antonio Torres Iribar, presidente del CDP, indicó dar seguimiento a la evaluación y certificación del resto de los municipios donde se introducirá, también en forma de intervención sanitaria, el candidato vacunal Soberana 02. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258590-segunda-dosis-de-la-intervencion-sanitaria-con-abdala-en-la-habana>



Radio Habana Cuba